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REQUERTMENTO N" 543/2023

SENHOR PRESIDENTE

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas

regimentais, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Mínicipal, solicitando ao mesmo, informações sobre ares

condicionados na EMEI Professora Olímpia Teixeira:

1- Haveria a possibilidade da instalação dos ares

condicionados na EMEI mencionada?

2- Qual foi o motivo, pelo qual não houve a

instalação desses ares até o presente momento, sabendo-se que

a fiaçãó da escola já foi trocada para esses devidos fins?

3- A Secretaria dispõe de uma previsão para

inStalação desses ares?

4- Se sim quando?

5- Se não Por qual motivo?

I ustificativa :

A troca se faz necessária, a fim de promover uma

melhor estrutura, bem estar e segurança para os funcionários e

às crianças que frequentam a reférida unidade' Saliento que' tal

reivindicãção é de extrema urgência tendo em vista que nesses

dias de sol intenso que estamos vivendo, a EMEI se torna quente

demais e as crianças sofrem muito pelo calor, ficando inquietas e

desconfortáveis. Sallento também que, a principal intenção é

proporcionar a esses pequenos que são deixados pelos pais na

referida EMEI para poderem trabalhar, mais conforto e

comodidade, pois essas crianças são mais que merecedoras de tal

benefício, com objetivo de proporcionar mais confofto e dignidade

ás cr:ianças, tendo em vista o calor terrível que vem fazendo

nesses dias.
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